



桑の緑

小坂小学校 学校便り

令和6年7月11日
文責：校長 森川宏子

ご参加ありがとうございました

7/5（金）はご多用な中、授業参観、PTA全体会、学級懇談会にご参加いただきありがとうございました。今回は人権学習の授業を行いました。

人権学習は、学校でも特に大切にしている学習です。

小坂小 人権教育の目標

互いのよさや違いを認め合い、自他を尊重する豊かな感性を育むとともに、身近な人権問題について、自ら気づき、主体的に考え、行動しようとする態度を育成する。

これを受けて、各学年の発達段階に応じて学習を進めています。

1年：てつぼうきらい 2年：ぼくのランドセル 3年・4年：くつかくしのこと
5年：なごごて腹んたつ 6年：あなたたちに伝えたいこと

授業参観では、これらの教材を使った授業を見ていただきました。人権学習は自分自身を見つめていく学習です。そして、相手の立場に立って考えたり、仲間としてつながることの大切さについて考えたりすることを通して、差別をなくし、誰もが笑顔で過ごすことができる学級、学校、社会を作っていく力を育てていきます。お家でも話題にさせていただくとありがたいです。



真剣な表情の6年生



また、7日は早朝からPTAリサイクル活動にご参加いただき、ありがとうございました。回収にご協力いただいた皆さん、学校へお持ち込みくださった地域の方、大変お世話になりました。おかげさまで、たくさん集まりました！

午後から開催のPTAのビーチボールバレー大会では、熱戦が繰り広げられ、汗と笑顔がはじけ飛んでいました。保護者の皆さん同士の絆も深まったのではないのでしょうか。職員も参加させていただき、ありがとうございました。

リサイクルもビーチも、計画、準備してくださった役員の皆さん、本当にありがとうございました。



熱い闘い！



赤ちゃんの誕生待ってます！

昨年度は3年生担任、今年度は算数少人数の先生をしてくださった竹川明日香先生が、11日から産前休暇に入られます。10日のどんぐりタイムで子供たちにお話をさせていただきました。代表で6年生がこれまでのお礼とエール、お花や心を込めた鶴を贈ってくれました。どんどん大きくなるお腹を、なでなでしに来た子もいたそうです。新しい命の誕生を、小坂小みんなで楽しみにしています！

